

Ehrlichkeit ist ein rares Gut. Lügen dagegen sind IN und haben überall ihren Platz gefunden. In Politik und Medien genauso wie in Wirtschaft, Medizin, Forschung und Kultur. Zweifelsohne ist es ein Skandal, wenn etwa Lebensmittelkonzerne Wurst-Erzeugnisse auf den Markt bringen, die dank Billigfleisch, Wasser und viel Fett zum Super-Sonderpreis hergestellt werden und mit einem ehrlichen Produkt nichts mehr gemein haben.

Ganz offiziell heisst es: Lebensmittel dürfen satt, aber nicht gesund machen. Gesund dürfen nur Medikamente machen, doch das dürfen sie auch nicht. Denn ein gesunder Mensch braucht keine Medikamente mehr. So kann die Industrie nichts mehr mit ihm verdienen. Medikamente, die viele Nebenwirkungen auslösen können, ist der Garant weiterhin gutes Geld mit Leidenden zu machen.

Das Ergebnis ist eine träge und kranke Gesellschaft. Doch wo ein Lebens- oder Medikamentenskandal in früheren Zeiten einen Sturm der Entrüstung ausgelöst hätte, weht heute ein laues Lüftchen. Die Menschen haben sich an die wöchentlichen und/oder monatlichen Skandale gewöhnt.

Wenn die Lüge allerorten lauert, stumpft der Mensch irgendwann ab und lässt die Lug- und Trug-Spiele achselzuckend über sich ergehen. Die Lüge wird zur Normalität. Und Lügen lohnt sich. **Vor allem für moralisch bankrotte Dilettanten in den Ministerien und den Chefetagen der Grossindustrie.**

Teil-Quelle: pandalis.de